

Verbandsliga Senioren 40 West

MTV Elm : TTC Haßbergen
Samstag, 27.04.2024, 12:00 Uhr

Augustin lässt den MTV Elm jubeln

Dank dem unteren Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte der MTV Elm das Spiel in der Verbandsliga Senioren 40 West gegen den TTC Haßbergen am Samstagnachmittag mit 6:4 gewinnen. Bis es so weit war, erlebten die Zuschauer am Samstag ein hart umkämpftes und ausgeglichenes Spiel. Den umjubelten Siegpunkt erzielte im 5. Saisonspiel Stephen Augustin durch den Sieg im zweiten Einzel, mit dem der 6. Punkt für die Heimmannschaft in diesem Mannschaftskampf unter Dach und Fach war.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los: Genügend spielerische Mittel hatten Fahlke / Augustin letztlich an der Hand, um sich gegen Korte / Merling durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Kück / Henke und Grötzner / Reich, bevor das 2:3 feststand. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Grötzner / Reich mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachten. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Martin Kück gegen Maic Grötzner, obwohl man vor dem Spiel eher von einem Sieg für die Heimmannschaft ausgehen konnte. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Mike Fahlke gegen Dieter Korte verrichten, bevor das im Vorfeld anhand der TTR-Werte als umkämpft eingeschätzte Spiel mit seiner Fünf-Satz-Niederlage feststand. Das war nichts für schwache Nerven. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Andreas Henke gewann indessen sein Spiel gegen Holger Merling überzeugend mit 3:0. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Thorsten Reich zunächst nicht gut aus, so gewann Stephen Augustin im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des MTV Elm und des TTC Haßbergen. Lediglich einen Satzserfolg verbuchte indessen dann Martin Kück bei seiner Pleite gegen Dieter Korte. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 0:2 (Kück) und 9:1 (Korte). Einen hart erarbeiteten Sieg feierte am Nachbartisch Mike Fahlke beim 11:5, 5:11, 8:11, 13:11, 11:8 gegen Maic Grötzner, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Nach diesem Einzel steht Fahlke somit bei 9 Siegen und einer Niederlage seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Grötzner ein 8:2 ausweist. Andreas Henke konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Thorsten Reich beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 3, der erst nach 90 Bällen endete und an Henke ging. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Stephen Augustin überzeugte im Einzel gegen Holger Merling, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des MTV Elm zu Ende.

Durch diesen Sieg hat der MTV Elm in der Saison nun 5 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 27.04.2024 gegen den TuS Sande an. Für den TTC Haßbergen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV Falkenberg am 27.04.2024 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 8:2 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

MTV Elm

Doppel: Fahlke / Augustin 1:0, Kück / Henke 0:1

Einzel: M. Kück 0:2, M. Fahlke 1:1, A. Henke 2:0, S. Augustin 2:0

TTC Haßbergen

Doppel: Korte / Merling 0:1, Grötzner / Reich 1:0

Einzel: D. Korte 2:0, M. Grötzner 1:1, T. Reich 0:2, H. Merling 0:2